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ロータリーソング 「我等の生業」 

クラブソング 「めぐる友愛 冬」 

４つのテスト 唱和   

■出席報告       （会員 48名内出席免除 6名） 

会員数 出席者 出席率 1月 30 日修正出席率 

48（45） 28（1） 64.44％ 82.61％ 

WEB参加者 瀬古会員 

ソングリーダー   三輪会員 

 
長岡会長挨拶 

 

本日は江北ロータリークラブの皆様お越し頂きあり

がとうございます。 

2月 10日（金）にガバナー補佐エレクトセミナーが明

治記念館でありまして、朝は大雪の予報でしたが、車

で行き午後には雨になって良かったのですが、気象予

報士の方はこの時期大変だと思います。土日は温か

い日でしたが、また今週前半は寒い日となるようです。

まだまだ気温差がありますので皆様ご自愛ください。 

本日は新入会員 3名のイニシエーションスピーチで

す。年度初めの目標人数は 10名ですので、今まで 5

名の入会者があり、先日の理事会でも 2名承認され公

示を行いました。あと残り 3名ですのでなんとか達成で

きそうです。 

今日のイニシエーションスピーチは 3名ですので、

早めに 50分からお話をして頂きます。 

また、浅草ビューホテルにて１６：００から新入会員研修

会でしっかりロータリーを学んで頂き、 １８：００より歓

迎会を行いますのでロータリーづけの長い一日となり

ますがよろしくお願いします。 

3月 27日（月）本郷ロータリークラブとの合同観桜夜

間例会を予定しておりますが、台北龍山ロータリークラ

ブの 30名も参加致します。この前日 3月 26日（日）国

際奉仕、クラブ親睦委員会主催でのウエルカムパーテ

ィを行います。私たちが台湾に行った時も色々と歓待し

て頂いているのでしっかりおもてなしをしたいと思いま

す。場所は人数が読めませんので太昌園で行います。

一人でも多くの方が参加をして下さい。 

2月 6日にトルコ・シリアで大地震が発生し、かなり

大きな被害をもたらしています。嶋村ガバナーとお話し

たところ地区としてはまだ支援金の予定はしていませ

んが、今後の状況に於きまして皆様にご協力をお願い

するかもしれませんとのことでした。お急ぎでご協力頂

ける方はＲＩのロータリー災害支援の方にお願いしま

す。以上で会長挨拶を終わります。 

幹事報告 RI関係  

・アースデー「ぶっく・デ・アース」の古本をお持ち頂いた

方は受付にあります段ボール箱に入れてください。古
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本が多量にある方は幹事、事務局までお知らせくださ

い。 

・「第 21回ロータリー全国囲碁大会」のご案内が届い

ております。日時：5月 20日（土） 会場：市ヶ谷 日本

棋院本院 詳しくは掲示板をご覧ください。 

・2021－22年度地区大会の記録が届いております。メ

ールボックスに入れてあります。 

他クラブ関係  

・他クラブの例会変更は掲示板をご覧下さい。 

・4月 7日（金）5クラブ合同例会がホテル椿山荘東京

で開催されます。出欠をお取りしておりますのでお知ら

せください。 

上野クラブ関係 

・3月 15日（水）に浅草ビューホテルにて３RC合同例

会が開催されます。出席を取っていますので多くの方

のご参加をお願い致します。3月 13日（月）の精養軒

での例会は 15日に振替となります。 

委員会関係   園部クラブ親睦委員長 

 

クラブ親睦委員会の園部です。先ほどお話がありまし

たように、3月 27日は本郷ＲＣと台北龍山ＲＣとの合

同例会です。それについて進行など打ち合わせをした

いと思います。今日、歓迎会がビューホテルであります

が、その前に研修会を 4階の吾妻で行います。吾妻の

前あたりで、親睦委員会・運営永井さん・ＳＡＡ渡邉さん

で軽く打ち合わせをさせていただきたいです。18時か

らの歓迎会は、浅草ビューホテルの 27階のル・リアン

の部屋で開催しますので、よろしくお願いいたします。 

 

 

 

ニコニコ 

長岡会員 本日、新入会員イニシエーションスピーチで

す。吉田会員・吉村会員・相澤会員宜しく

お願いします。また、新入会員研修・歓迎

会と今日一日宜しくお願いします。 

捧 会員 過日は、誕生日祝いに美味しい果物を頂き

ありがとうございました。明日 14日より、

目の手術の為 2週間の入院を致します。

次週より 2回例会を欠席させて頂きます。

完治し、又出席できるのを楽しみにしてお

ります。 

向井会員 本日、新入会員歓迎会の前に新入会員研

修会があります。3年未満の会員、3年以

上の会員の方も一緒に勉強しましょう。 

日置会員 すっかりご無沙汰し、申し訳ありません。11

月に左足小指を骨折、ようやく少しずつ回

復した兆しの折、12月年末に網膜剥離の

手術で全く動けずようやく今月から目が復

帰しました。年賀状、お誕生日祝など頂き

ながらご挨拶が遅れて申し訳ありませんで

した。皆様もご自愛下さい！！ 

吉田会員 本日はイニシエーションスピーチです。宜し

くお願いします。 

☆本日、新入会員イニシエーションスピーチです。吉田 

会員・吉村会員・相澤会員宜しくお願いします。 

髙野会員・冨坂伸吾会員・中島会員・新保会員・中村 

会員・水門会員・根本会員 

中澤会員 結婚祝いのお花ありがとうございました。＋

☆       （本日の合計    65,000円） 

（本日までの累計 1,704,200円） 

 

 

 

 

２月  8日 中澤会員    １４日 常盤会員 

２月  ３日 木村会員  

    ４日 捧会員 渡邉会員 

    ６日 三輪会員  ８日 日置会員 

    １４日 今村会員 １９日 瀬古会員 

 

 

 



●イニシエーションスピーチ 

吉村尚希会員 入会日 2022年 10月 31日 

紹介者 長岡信裕会員 冨坂伸吾会員 

 

皆様こんにちは。吉村尚希と申します。昨年 10月末に、

長岡会長と冨坂会長エレクトのご紹介で、素晴らしい先輩方

が、築き上げた伝統ある、東京上野ロータリクラブに入会さ

せていただき、また、本日はこのような機会を与えてくださり

誠に有難うございます。 

まずは、わたくしの自己紹介ですが私は、1971年（昭和

46年）に神奈川県の湯河原という、温泉町で生まれました。

年は違いますが、同じ誕生日に、何といっても自慢は、好き

なスポーツ選手ランキング１位の大谷翔平さんと同じ７月５

日生まれだという事です。これが、私の唯一の自慢です。 

時間が無いのでこれだけで終わろうと思いましたがもうしば

らくお付き合いください。 

生んでくれた両親については、生まれが湯河原だけに母

は旅芸者で、父は大物政治家で、父がお忍びで遊びに来た

時にできた子だと幼少の頃より怒られた時いつも、育ての親

から聞かされていました。しかし、実際の両親は美容師で、2

人仲良く、共に「自称カリスマ美容師」と言っております。 

父に至っては、昭和１３年生まれで当時新宿で修行してい

たころ男性美容師は３名しかいなかった、そして自分こそ

が、初代カリスマ美容師と得意げに語っておりました。 

いい加減な両親に育てられてしまいました。幼少期は、両親

の職場の美容院が遊び場で、座敷に向かう芸者さんご用達

の、美容院でした。父が芸者さんたちの髪を結い、母が着付

けをしたりする姿を見て育ちました。待合室では、芸者さん

たちが花札をしているのを見てバクチ博打を覚えました。 

また、お姉さん達のタバコを買いに行きお駄賃をもらう。 仕

事の喜びを覚えました。今思えば、あの頃ウーバーイーツを

創業しておけばと後悔しております。さらに、芸者の待合室

で繰り広げられる女性の世界を見てボスキャラの見分け方、

上下関係、女性の怖さ・強さ・そして優しさを覚えました。私

がまだ、5～6歳の頃でした。 人生を変えた瞬間でした。 

その後、小学生からは神戸に移り住み、関西弁を学びま

した。また、学生時代は中学～大学までサッカーに夢中にな

りました。大学途中でケガでサッカーを断念した後は、バック

パッカーとしてオセアニア・アジアをまわり旅の途中で何度か

死にかけましたが、現在に至ります。 

現在は、妻１人、子供は中１の長男と、小３の長女の４人

家族ですが、妻は、３人家族と思っているようです。  

自宅は練馬区の石神井公園の近くにありますが、私は現

在、職場に近い秋葉原・末広町付近で生活しております。 

仕事柄、転居の回数は１２回になりました。 

週末は、「帰ります」という予約をＬＩＮＥで入れて、自宅に帰り

ます。突然帰ると、予約入ってないんですけどと言われたこ

ともあります。 

趣味は、学生時代から、マリンスポーツ、特にサーフィン

やスキューバーダイビングにハマって楽しんでいましたが、

結婚と同時に全てやめました。最近では、仕事を通してゴル

フに行かせていただくことが増えましたのでとても下手です

が、ゴルフが楽しくなってきました。 このように、大した学生

時代を送っておりませんが、卒業後、ご縁あって当時、明治

生命に入社する事になりました。 

ここからは仕事内容についてお話を致します。 

明治安田生命保険相互会社に勤務しております。2004年に

明治生命と安田生命が一緒になりできた会社です。私は平

成 6年に、当時の明治生命に入社しました。 

歴史は、国内生保で一番古く日本初の生命保険会社です 

1881年（明治 14年）創業で、皆さん沢山お持ちの 1万円札

で有名な福沢諭吉さんの門下生が作られた会社です。 

明治は三菱、安田は芙蓉の旧財閥の一味となります。本社

は丸の内で旧本社ビルは過去には戦後ＧＨＱ本部であった

り、重要文化財に指定されたり、昨年度、三菱グループの国

宝級の美術品などを収めた静嘉堂 文庫美術館が移転して

きたり、Ｊリーグの本部が移転してきたりして、話題を集めて

おります。お時間の関係で、歴史は以上です。現在会社で

は、大きな２つのプロジェクトが進行されており１つは、「みん

なの健活プロジェクト」、もう 1つは「地元の元気プロジェク

ト」です。説明すると長くなるので、一言で言えば地元のお役

に立とう！ みんなの健康意識を高めよう！です。 

私の在籍している上野支社の取組について、健活プロジェク

トでは、 日本赤十字と連携協定を結び、献血協力を実施し

ています。 



 東京都歯科医師会と連携協定を結び、企業歯科検診や歯

の健康促進 東京都獣医師会と連携協定をむすび、ペットを

通じた健康づくりを推進しています。 

 また、お子様向けのサッカー教室や J リーグウォーキング

などを通じて健康をお届けしております。 

また、地元の元気プロジェクトでは、 

長岡会長が理事長を努められている、上野観光連盟さん

や、浅草観光連盟さんと協力し 消毒ボトルの設置や、お店

ごとの PRをさせて頂いております。   

 さらに湯島天満宮さんの菊祭りや、梅まつり、への協賛な

ど地元のお祭りにも多数協賛させていただいております 

たいしてお役に立てることはないですが、皆様の少しでも

お役に立てる事として、 J リーグタイトルスポンサーとして

の、サッカー観戦チケット 日本女子ゴルフ協会オフィシャル

パートナー 女子ゴルフ観戦チケット、小田和正コンサートチ

ケット、三菱系・芙蓉系の企業マッチングなどお声かけてい

ただければと思います。いろいろお伝えしましたが、記憶に

とどめていただけたらと動画を作ってきましたのでご覧くださ

い。当社のＣＭのロータリーバージョンです。 皆さん独自の

動画も簡単に作れますので是非当社のホームページから作

成してみてください。 

最後となりますが、私のような金融機関に努めている者

は、転勤がございます。 在籍中は、出来る限り皆さま方と

友好を広め、地域への奉仕活動に積極的に参加してまいり

たいと思います。 本日はご清聴ありがとうございました。 

吉田一郎会員   11月 7日入会 

紹介者 長岡信裕会員 中澤信夫会員 

 

みなさま、こんにちは。本日はイニシエーションスピ

ーチ、ということで少しおはなしをさせて頂きます。 

名前は吉田一郎 と申します。昭和３７年（１９６２年）８

月２日生まれです。昨年の誕生日で還暦となりました。 

この年齢から、新しいことに関わるというのはなかなか

無く、本来なら少しづつ背負っているものを下ろしたい

ところでございますが、長岡会長の暖かくも強力な勧誘

をお受けして東京上野ロータリークラブの一員にさせて

頂きましたこと、本当に有難く、また嬉しく存じます。 

干支は寅年、星座はしし座、動物占いは黒ヒョウと、す

べてに猛獣でございます。やはりお肉が大好きで、こ

の点からも長岡会長にはひかれるところかもしれませ

ん。 

住まいは台東区谷中二丁目でして、昨今の谷中・根

津・千駄木のいわゆる「谷根千」の真ん中に住んでおり

ます。当クラブの長岡会長とは同じ町会、三輪会員の

お宅とは、１４０ヤード、左ドックレック パー３ 位の 

距離に住んでおります。 長岡会長は私の自宅から徒

歩５分ほど、長岡会長のご自宅が広い砲台グリーンの

中心であれば、私は手前のアゴの非常に高いガードバ

ンカーの一番底、という位置関係でございます。 

また、長岡会長のお宅は、私の母が住んでいる家の

すぐお隣というような位置関係で、日ごろから大変お世

話になっております。 

家族構成は妻、息子、娘の４人です。 息子は数年

前から一人暮らしをしており、現在は３名で暮らしてお

ります。 その息子は、私と同じ会社で働いており、娘

は生命保険会社に勤めております。仕事についても少

しお話し致します。 私の仕事は歯科医院で使用する

器材を製造・販売する１０名足らずの会社です。 

祖父は、吉田太郎と申しまして、不忍通りのすぐ脇

の池之端２丁目で９３年ほど前に、歯科医院に器材を

販売する会社を設立致しました。 私の父はその長男

として生まれましたが祖父の会社を継がず、同じ業界

に自分たちで企画した商品を他社に製造してもらい販

売する 東京歯材社 を設立、今日に至っております。 

この会社は私が生まれた年に設立されていますので、

６０周年を迎えたところでございます。歯科の業界はメ

ーカーから問屋経由で歯科小売店（ディーラーと呼ば

れています）に販売し、ユーザーである歯科医師に製

品が届く、古いタイプの流通を踏襲しているところが御

座います。今の様に、物流は情報の伝達が発達してお

らず、このような流れになっておりましたが、昨今はこ

の流通形態が崩れているところも御座います。通信販

売に依って商品をお届けする通販業者も台頭してきて

おります。 

さて、話しを自分自身に戻しますが、自慢するような

学歴では御座いませんが、幼稚園は寛永寺幼稚園、

地元の谷中小学校を卒業致しました。中学受験を致し



まして、日本大学付属豊山中学に入学、同豊山高校か

ら、日本大学経済学部に進むというエスカレーター方

式で、のほほんと卒業致しました。ゼミも入らず卒論も

書いておりません。当時はスキーとテニスの「サーク

ル」に所属、楽しい学生生活を謳歌致しました。卒業ま

えから父の会社の貿易部門を受け持つ小さな会社に

はいり、貿易実務や海外へ出張したりしておりました。 

エスカレーター方式ですので、節目節目の受験勉強は

ほとんどなく、夏休みには海外にホームスティに行った

りして、遊んでおりました。１９８６年から８９年まで、カリ

フォルニア州のロサンゼルスに住んでおり、そこで叔父

が経営する、同じく歯科関係の販売会社に勤務致しま

した。帰国後ほどなくして妻と結婚しましたが、既に世

はバブルが崩壊し始めて、景気が悪くなって来ており

ました。 幸いなことに景気の波は国民健康保険に守

られている歯科業界には影響が及んでおらず、父から

の資金援助もあり、なんとか結婚披露宴を行えました。 

父は「趣味は仕事」と言うほど仕事が大好きで、町会活

動や株式投資、ゴルフなどは一切やっておりませんで

した。 しかし会社を興す前までは、ビリヤードに賭け

マージャンで放蕩を繰り返して、祖父に勘当され自分

の会社を作った、と言っておりました。 

そんなわけで私も結婚し、子供が生まれてしばらく

は、その時の趣味だったスキーを除き、仕事以外は全

くしておりませんでした。 

子供が１年生に上がった夏に、自宅前の酒屋さんの

お兄さんに、「暇だったらちょっとお祭り、手伝ってくれ

ないかなぁ」と言われ、「ああ、いいですよー♪」と軽く

受けたのが、今思えば運命の別れ道でした。すぐさま、

町会の青年部、消防団に入らされ、活動を行うようにな

りました。ほどなくして、青少年部長から「今度、谷中小

学校の PTA会長になるのだけど、ちっと手伝ってくれ

ないかなぁ」と誘われ、いやいや流石にそれは仕事が

忙しいから、と断りましたが、実は我が町会の先輩に

は歴代の PTA会長が居られ、かなりのプレッシャーで

引き込まれました。 そして最終的には私も PTA会長

を引き受けることになってしまいました。 私の代まで５

代連続で当町会から PTA会長がでまして、町会名の

真島町から「真島幕府」と呼ばれております。 その、

続きで息子が通う、しかし私は通ってもいない上野中

学校のＰＴＡ会長も引き受けることになってしまいまし

た。とはいえ、ＰＴＡ会長を引き受けたことによって、学

校の運営の仕組みや教育委員会との関係など、見聞

を広める事になりました。 東京上野ロータリークラブ

にも、元 PＴＡ会長の会員様がいらっしゃると存じます

が、皆様は如何だったでしょうか？ 

現在の趣味はゴルフ。 父がゴルフ反対を明言して

おりましたので、ゴルフを始めたのは５５歳ですので、

当ロータリークラブのゴルフ愛好家の皆様にご迷惑を

おかけしないように努力したいと存じます。 

今後とも東京上野ロータリークラブの為、地域の

人々の為になにか出来ることがあれば、頑張ってやら

せていただきますので、宜しくご指導ご鞭撻をお願い申

しあげます。 

相澤一郎会員   入会日 11月 21日 

紹介者 渡邉恭司会員 長岡信裕会員 

 

昨年 11月に伝統ある東京上野ロータリークラブに

入会させていただきました。相澤一郎と申します。昭和

41年生まれの 56歳です。自宅は横浜の綱島に住ん

でおりますが、来年から 51倍の抽選で当たった晴海フ

ラッグに移れればと仕事してます。ただし、4月で大学

４年生の娘と妻は根っからの浜っこなので反対されて

おります。 

ご紹介者は長岡会長と渡辺会員です。私は明治大

学に入学してフリスビーの競技サークルに入部しまし

た。先輩との交流がある中、上野の POP という BAR

で大学一年の時、大先輩の渡辺会員とお会いしたのを

はっきりと覚えてます。氷で満たされたグラスに氷とバ

ーボンを目一杯注いでもらい開口一番まあ飲めと言わ

れて、一気に杯を干したのと同時にそのバーボンの美

味しさを今でも覚えております。長岡会長とは渡辺会

員同様明治の大先輩ですが大阪マラソンに皆で出場

した際、前日にご紹介いただき、お酒飲んでからのお

付き合いをさせていただいてます。 

上野の先輩は当時沢山いたのですが中澤幹事とも

大学生から社会人の最初の頃よく遊んでもらったのを



覚えております。シャンデリアのついたバスでの会津へ

のスキーツアーや栃木のログハウスでの BBQでのお

肉の丸焼きとカレーのおいしさは今でもいい思い出と

一緒に記憶しております。中でも上野の丸井に浴衣で

集合して隅田川の花火大会に屋形船で連れて行って

もらったのは印象に残ってます。この頃は妻も乗船さ

せてもらい大酒伝説を作ったことを隅田川の花火の頃

に夫婦で思い返しております。 

そんな勉強とは程遠い学生生活を送っていたので、

就職先は日経新聞を毎日読むような職業と思い、２４

時間働けますかという時代の象徴である、証券会社、

今は亡き山一證券に入社しました、９０年入社なので

前年末に日経平均が４万円まであと少しの３８９５７円

を付けた崩壊以降の入社式でした。NHKが取材にもき

た中、相澤なので入社１番で当時の社長の前で入社

宣誓を総合職同期 500人余りの前で行ったりもしまし

たが、景気後退で風当たりの強まる業界で大手町支店

に配属された同期や近隣の支店の同期がほとんど去

る中、社員は悪くありませんからと言われた野沢社長

の自主廃業宣言まで同社に勤務しておりました。 

最後を大分支店で迎えたわけですが、ここでの思い

出は、大分の市内の方も荒っぽくて敬遠するような佐

賀関の漁師と友達になり、漁師が副業で行う釣り船の

中乗りのお手伝いをして、お魚（関アジ、関サバ、タイ、

タチウオ、赤いか、アオリイカその他ほかの漁師からも

頂きました）もらいお客様や同僚に配ったりして、趣味

である釣りと魚のさばき方に磨きをかけることが出来ま

した。ここで自主廃業を迎えるのですが、幸い多種多

様なところから再就職のお声がかかりました、ただし大

分だったので（もちろん漁師からのお声もあり連日飲み

につれられた覚えがあります）お断りして、いったん東

京に戻ってゆっくりと第二の人生を考えようと帰郷しま

した。そんな中、これからは金融より不動産と金融の融

合だと思い、特殊な不動産をやりたく現在のアトリウム

というセゾングループの孫会社に入社しました。主に不

動産競売で取得した不動産をリノベ－ションして中古

市場に卸すことが当時の主な業務でした。最初はアル

バイトにもなれない嘱託社員採用でしたが、２年目には

トップレベルの数字をあげ、不動産の流動化（不動産

の金融化）が始まり同社の関連のアトリウム債権回収

サービスという債権回収（不良債権の流動化）の会社

に移動すること会出来ました。不良債権処理のために

新たな法務省が許可したサービサーという債権回収会

社です。同社で最終的には年商３００億経常３０億まで

の数字を作る中、代表取締役専務まで行くことが出来

ましたが、親会社は不動産バブルとともに上場をはた

しサラリーマンでは手にすることが出来ない株式を瞬

間持つことがありました。債権の回収に伴う不動産の

処分ですが、自社でマンション建設、商業施設建設、ホ

テル・旅館再生など幅広く経験できました。 

しかしながらリーマンショックのあおりで上場を断念

することになりました。幸い親会社の援助で倒産はま

逃れ、私の管掌事業はそもそも、あおりを行けていな

かったのですが、会社は大きな痛手を受けました。定

年を見据えて債権回収会社や金融機関のネットワーク

があるので同業者で起業した者がいないのである意味

ブルーオーシャンかなと言い聞かせ独立して５年目を

迎えます。不良債権回収に伴う担保処分での売買仲

介の他、相続、新築分譲、マンション・ビルの新築コン

サル、昨年は M&Aのお手伝いをしております。 

今年の１月から一般社団法人全国住宅ローン救済・

任意売却支援協会の代表理事もしております。  

趣味は魚釣り、マラソン、山登り、神社巡り（御朱印

は１０００を超えました）、サボテン（５０鉢以上）、食べる

ことなどです。今後ともクラブに貢献できるよう精進した

く皆様のご指導ご鞭撻のほど宜しくお願いします。 

以上を持ちまして私のイニシエーションスピーチに代え

させていただきます。 

長岡会長感想 

吉村さん・吉田さん・相澤さん、お疲れ様でした。ありが

とうございました。もっと本当はいろいろな話を聞きた

かったですが、とても良かったと思います。それぞれい

ろいろな出会いときっかけがあって本日に至りますが、

今現在も会社や地域で社会貢献活動をされていると思

います。このＲＣというインターナショナルな世界で御三

方の持っているポテンシャルを最大限活かしていただ

きたいです。このあと 16時から研修会・懇親会もよろし

くお願いいたします。また、今日は港北ＲＣの渡邉さん・ 

影山さん・川村さん、お付き合いいただきありがとうご

ざいました。以上です。ありがとうございました。 

 

 

 

 



2月 13日 新入会員研修会 浅草ビューホテル 

 

同日 18時より新入会員歓迎会 

 

 

 

 

 

 

新入会員 吉村尚希会員 

 

本日の例会 ２月２０日（月） 

   ミニオープン例会 

    「想いの繋がりが共創を生む」 

㈱カルペディエム代表取締役 

  阪井 裕樹氏 

（紹介者 永井重孝会員） 

 
次回の例会 ２月２７日（月） 

卓話「睡眠セミナー 組織と個人のパフォー

マンスを上げる快眠とは？」 

Lifree株式会社 代表取締役 サトウ未来氏 

（紹介者 園部経夫会員） 

＜＜今後のクラブ親睦行事予定＞＞  

2023年 3月 27日（月）18:00～  

観桜夜間例会「本郷＆上野 RC合同夜間例

会・懇親会」 上野精養軒 

 

 



新入会員 相澤一郎会員 

 
新入会員 吉田一郎会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 
 

 

東京上野ローターアクトクラブ 2月第二例会 

第二回やねもりばあ交流活動 

「―落語会と手話教室―」のご案内 

落語会は隔月で“やねもりばあ”にて開催され

ているもので、六代目立川談笑門弟の立川笑

王丸様によるお噺です。 

手話教室は文京区聴覚障害者協会会長の酒

井様を講師にお招きし、手話のある生活につ

いて卓話をいただき、簡単な手話を教えてい

ただきます。 

日時：2月 26日（日）落語会 13：00～14：00 

手話教室 14：10～15：30 

会場：谷根もりばあ（文京区根津 2-32-10バ

ルセ藍染倉庫） 

登録料 RC1000円・ビジター500円 

登録締め切り 2月 24日（金） 

東京上野 RAC 幹事 棚村まで 

Tokyo.uenorac2580@gmail.com 


